

# Salvan policías garza en andenes del Metro

VIRIDIANA MARTÍNEZ

Una garza que caminaba desorientada por el Centro de Transferencia Modal (Cetram) Aeropuerto fue rescatada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC).

Agentes acudieron para resguardarla y evitar que corriera riesgo al verla en los andenes del paradero localizados en la Colonia Industrial Puerto Aéreo, en Venustiano Carranza.

El ave tenía una lesión en una de sus alas, por lo que los policías se aproximaron al lugar.

“Con las medidas y cuidados necesarios, y con la ayuda de una prenda de vestir, los policías bancarios sostuvieron al ave y la trasladaron a un cubículo de vigilancia, donde solicitaron la presencia del personal de la Brigada de Vigilancia Animal”, indicó la SSC.



■ Con una herida en un ala, la garza andaba en los andenes.

